



編集 SEF事務局
 連絡先 03-3726-3411
 URL <http://sef-jpn.org>

巻頭のことば 「悪さ加減の選択」

理事 小泉鐵夫

約3年前、日本国民は大きな選択をしました。自公政権から民主党政権への移行は、民主主義のルールに従い、国民が意思表示した結果です。多くの国民の輿望を担って誕生した新政権が、3年後の今日にどのような評価を得ているのでしょうか？私見は差し控えますが、日本の政治が混迷を極めている事だけは間違いないでしょう。この現況は、良きも悪きも、国民の選択の結果と言わねばなりません。自民党の内部疲労に閉塞状況を感じた国民が、様々な夢を約束した民主党を選択した結果なのであります。

現状を良しとするならば、国民は賢明な選択をした事になり、悪しとするならば、その責任は国民に帰すべきと言わざるを得ません。議会制民主主義とはそのような制度であり、国民のレベルが表出されると言うて良いでしょう。いずれにしても、日本国民のレベルが試される次の機会は近いようです。

我が国の民主主義の先達である福沢諭吉は、「政治的選択とは、悪さ加減の選択である」と述べたそうですが、来るべき総選挙に際し、示唆に富んだ名言と言えましょう。

06月度理事会 / 第10回通常総会 / 臨時理事会 (06月13日)

<p>< 06月度理事会(第111回) ></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 総会后届出書類(追加)の件/審議・承認 2. 第10回通常総会開催の件/審議・承認 3. 理事会計処理の件/審議・承認 4. 平成24年5月度会計収支/報告・了承 5. 石田理事事務長復帰の件/了承 	<p>< 第10回通常総会 ></p> <p>第1号議案 平成23事業報告、収支決算、財産目録/承認</p> <p>第2号議案 平成24事業計画及び収支予算/承認</p> <p>第3号議案 役員選任の件 新理事 重富紀/承認</p> <p>< 臨時理事会 ></p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 平成24年度体制/審議・承認 <p>※ 臨時理事会終了後、意見交換会及び懇親会を実施</p>
--	---

事務局報告 総会・会員意見交換会の概要

事務局長 石田理事

6月13日(水)、総会及び会員意見交換会が開催されました。昨年度の事業報告、本年度の活動予定は満場一致で可決・承認されましたが、会計では残念ながら、決算、予算とも赤字となっています。今年度はこの赤字解消に向け努力が必要です。体制としては、新理事に重富紀さんが選任され、体制強化が図られました。事務局には丹治直昭さんに総務担当として加わって頂くことになりました。ご両人、今後ともよろしくお願ひします。

続いて行われた会員意見交換会では、上記環境の中で、SEFの今後の取り組み方につき、2月の意見交換会同様活発な意見が出されました。今後の展開に期待したいと思います。(詳細は総会議案書、会員意見交換会案内を参照)

尚、事務局長・石田は4月中旬より、急性心筋梗塞で入院・療養中でしたが、6月13日以降業務復帰しています。御心配、御迷惑をお掛けしました事、お詫びいたします。

SEFサロン 第71回 案内

担当役員 白崎理事

7月のSEFサロンはお休みで、次回のサロンは下記の通り8月に開催予定です。

日時：2012年8月22日(水) 18時 場所：青学会館内・レストラン「フィリア」

講師：青木一三氏 元千代田化工建設(株) 演題：「未定」

講師の青木氏は2008年2月に「グローバル・ヒーテイングの黙示録」と題して講演いただいておりますが、福島原発事故後に多くの議論があります「今後のエネルギー問題・課題」について、再度大きな視点からの講演をお願いいたしました。氏は長い間LNG等の天然ガス・プラント技術に関わってこられました。最近のご講演の演題は「原子力から再生可能エネルギーへ」「原発と心中するなかれ」「Post Atomic Age」等であり、エネルギー問題のエキスパートであります。多くの方のご参加を期待しております。

06月度会員動向

<p>正会員入退会 ナシ</p> <p>準会員入退会 ナシ</p>	<p>06月末現在の会員数</p> <p>正会員—29名</p> <p>準会員—32名</p> <p>賛助会員—2社</p>
-----------------------------------	--